

COMPETICIONES

La Supercopa de Europa se jugará con público y un aforo limitado al 30%

La Uefa ha decidido que el resto de partidos de las competiciones europeas se jugarán sin aficionados en las gradas hasta nuevo aviso.

Palco23

25 ago 2020 - 16:00

La Supercopa de Europa se jugará con aficionados en las gradas. El Comité Ejecutivo de la Uefa ha decidido hoy permitir que la Supercopa de la UEFA de 2020 se juegue el 24 de septiembre de 2020 en Budapest con un número reducido de espectadores. En concreto, se podrá alcanzar el 30% de la capacidad del estadio Puskás Aréna para el partido que enfrentará el Sevilla FC contra el Bayern de Múnich.

Será un partido de prueba y con el fin de estudiar con precisión el impacto de los aficionados en el Protocolo de Regreso del Fútbol de la Uefa. También será la primera competición europea que se dispute con público desde el estallido de la crisis del coronavirus a mediados de marzo.

El resto de partidos de las competiciones europeas se jugarán a puerta cerrada hasta nuevo aviso. La organización seguirá vigilando la situación y avisará al comité ejecutivo de la Uefa si se requiere o recomienda algún cambio al respecto.

El presidente de la Uefa, Aleksander Čeferin, ha afirmado que “si bien ha sido importante mostrar que la competición puede continuar en tiempos difíciles y sin aficionados, el fútbol ha perdido algo de su carácter; esperamos utilizar la Supercopa en Budapest como una prueba piloto para empezar a ver el regreso de los aficionados a nuestros partidos”.